

Quito, 16 de junio de 2023

**REPORTE DE COMERCIO EXTERIOR No. 06-2023**

Entre enero - abril 2023, las **exportaciones no petroleras ascendieron a \$7.371 millones**, de los cuales el 34% corresponde a camarón – *principal producto tradicional de exportación* -. En tanto, las **importaciones no petroleras decrecieron en 5,6%**, especialmente por las menores compras procedentes de China, Estados Unidos, Colombia, Brasil, Perú y México –*principales orígenes de importación*-. Acceda a nuestro "**Reporte de Comercio Exterior No. 06-2023**" y conozca la información estadística del primer cuatrimestre del año 2023, la variación del valor de las exportaciones de bienes de Sudamérica; así como los principales cambios normativos de los últimos 30 días. *Para acceder a este reporte, haga [click aquí](#)*

**Importaciones no petroleras Ecuador**

De enero a abril 2023



### Lo positivo

Las importaciones desde Chile crecieron 2,8% en relación al mismo periodo de 2022, gracias a mayores compras de bienes de consumo y materiales de construcción

Guatemala figura como 5º principal origen de importación con mayor crecimiento en millones de dólares, de donde provienen principalmente aparatos de uso doméstico

### La sorpresa

